

RS.....

La Habana, 10 de enero de 2024

Excmo Sr. Aleksandr Vladímirovich YAKOVENKO
Rector de la Academia Diplomática del
Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación Rusa

Estimado Rector:

Próximamente la Academia Diplomática del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación Rusa cumplirá el 90 Aniversario de su fundación.

Esta efeméride, de tanta importancia para Rusia, lo es también para miles de personas de más de 70 naciones, entre ellas Cuba, que durante todos estos años se formaron como diplomáticos y especialistas de relaciones internacionales en ese centro de altos estudios, permitiéndoles representar dignamente en el exterior los intereses de sus países o desempeñar importantes responsabilidades en el ámbito nacional.

En nombre de esos profesionales cubanos formados en su prestigiosa Academia y de todo el claustro del Instituto Superior de Relaciones Internacionales "Raúl Roa García", permítame expresarle a Usted y, por su intermedio, a todo el claustro de profesores y dirigentes de esa Academia, nuestras más cálidas felicitaciones, al tiempo que le deseamos éxitos en sus continuados esfuerzos en aras de la formación de hombres y mujeres que en la Federación de Rusia y en tantos otros países contribuyan a la creación de un mundo mejor, donde prevalezcan la paz, el respeto al Derecho Internacional y las buenas relaciones entre todos los Estados.

Esta es una ocasión, también propicia, para expresarle nuestros deseos de ampliar y profundizar las relaciones de cooperación académica y científica entre el Instituto Superior de Relaciones Internacionales "Raúl Roa García" y esa Academia Diplomática del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia.

Aprovecho la oportunidad, estimado Rector, para reiterarle el testimonio de mi más alta consideración.

Embajador Rogelio Sierra Díaz